

Déjeuner avec les aînés du village.....

Cette année, l'idée était de réunir les aînés autour d'une table conviviale.

La première année de mandat avait été compliquée du fait des circonstances sanitaires que chacun connaît. Les paniers gourmands distribués avaient permis de faire un geste en direction des aînés sans toutefois entrer chez eux.....Quel dommage !

Mais il fallait respecter les règles sanitaires !

La seconde année du mandat, les choses étaient plus faciles et les paniers gourmands ont été distribués aux aînés.

Cette année, une invitation a été distribuée à tous les habitants de 70 ans et plus....

Le projet était de réunir tout le monde autour de la table ! Enfin, un peu de proximité !

C'est ainsi que nous nous sommes retrouvés au restaurant le 13 décembre. L'initiative a été très bien accueillie et nos aînés l'approuvent car elle permet de se retrouver.

Les commentaires sont les suivants :

Au cours de l'année, on se croise, on se salue, on se fait signe, mais il n'y a pas de réelle occasion de se retrouver ensemble et évoquer nos souvenirs et nos vies actuelles ; bref, de discuter tout simplement !

C'est chose faite aujourd'hui !

Ce déjeuner fut convivial ; Jean-Louis Drancourt et Daniel Ruard, (respectivement Adjoint au Maire et Maire) étaient satisfaits de constater le plaisir des uns et des autres. Les élus ont bien compris que cette expérience serait à reproduire en 2024 !

Le Maire invite tous les aînés à se joindre à la journée des voisins qui est une autre occasion de rassembler les anciens mais aussi toutes les générations confondues !

Merci à chacune et chacun pour leur participation !









